



ESPACES
EN
ATYPIQUES

5 Pièces
146 m²
Réf. 14028
1 200 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Derrière les façades discrètes du quartier prisé de carabacel, au cœur de nice, se dissimule un secret architectural : un loft traversant de 146,58 m² (138.83 m² carrez), qui redéfinit l'art de vivre citadin. Cette adresse exceptionnelle, à quelques pas seulement du lycée masséna, vous plonge dans un quotidien où l'énergie du centre-ville, les commerces et le front de mer se rejoignent en une promenade. Son atout ultime ? Une terrasse monumentale de 160 m², une rareté absolue pour ce type de bien immobilier atypique. Ce lieu singulier, entièrement réinventé par un architecte de talent, ...

Behind the discreet facades of the sought-after carabacel district in the heart of nice lies an architectural secret: a 146.58 sq M (138.83 sq M carrez law) loft apartment that redefines urban living. This exceptional address, just steps from the lycée masséna, immerses you in a lifestyle where the energy of the city center, shops, and the seafront converge in a single stroll. Its ultimate asset? A monumental 160 sq M terrace, an absolute rarity for this type of unique property. This singular space, entirely reimagined by a talented architect, spans two levels. From the moment you step ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



 ESPACES
ATYPIQUES

Suggestion d'aménagement 3D



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES

